

Leserbrief

Oster-Feier im Burghof

Bewohner von Haus Mechthild begehen zusammen das Fest

Das Osterfest erlebten die Bewohnenden aus dem Haus Mechthild auf der hauseigenen Terrasse bei angenehmen Außentemperaturen. Die Betreuungsassistentinnen dekorierten liebevoll eine kleine Ostertafel mit allerlei österlichen Lebens-Symbolen. Bunte Eier, Hasen, Blumen und ein leckerer Schmaus verstärkten Erinnerung und Wohlgefühl. Die Bewohnenden konnten sich darüber sehr freuen, auch über kleine Snacks, Cocktails und ein Gläschen Eierlikör.

Doch die Hauptsache war nicht das Essen, sondern das Sprechen. Es ergab sich ein reger Austausch über Ostergeschichten und Ostertraditionen wie Eier färben, Osterfeuer, Osterwasser holen oder Familientreffen.

Allen war dankbar bewusst, wie sehr Ostern neues Leben, viel Hoffnung und immer auch Gemeinschaft untereinander bringt. Gerade das Leben in der Gemeinschaft und die daraus resultierende Kommunikation sind wichtige Bausteine, um den Alltag im Pflegeheim abwechslungsreich, anregend und damit attraktiv zu gestalten.

Höhepunkt war später der zentrale Oster-Gottesdienst für alle, die im Burghof leben.

Ergotherapie Haus Mechthild, per E-Mail



Der Tisch war zum Fest schön dekoriert.

FOTO: HAUS MECHTHILD